

Sesiona en Colombia XXVIII Encuentro Nacional de Solidaridad con Cuba



La Habana, 7 nov (RHC) La ciudad colombiana de Medellín acoge desde este jueves el XXVIII Encuentro Nacional de Solidaridad con Cuba, cita que devendrá espacio para ratificar el apoyo a nuestro país ante el recrudecimiento del bloqueo que le impone el gobierno de Estados Unidos.

Ramón Jaramillo, del Movimiento Colombiano de Solidaridad con Cuba, declaró que en el encuentro abordarán diferentes temas académicos y culturales, lo que será importante para conocer cómo está afectando a Cuba y al mundo el criminal bloqueo que el imperio norteamericano impone al pueblo y al gobierno cubanos.

El evento será un espacio oportuno para estrechar nuestros lazos de amistad, para estrecharle la mano al pueblo cubano y decirle que como pueblos hermanos debemos estar unidos. Acá estamos y estaremos siempre en la defensa de la Revolución cubana, afirmó.

Durante una entrevista reciente, Jaramillo remarcó que es criminal el bloqueo de Estados Unidos contra la isla, el cual en casi 60 años ha provocado daños acumulados que ascienden a 922 mil 630 millones dólares.

Asimismo, apuntó que un objetivo primordial del Encuentro Nacional de Solidaridad con Cuba es seguir incentivando al pueblo colombiano, latinoamericano y mundial para que visiten Cuba y conozcan su realidad.

De esa manera, puntualizó, confrontar a nuestros gobiernos para que de alguna forma incidan en lo que tiene que ver con el gobierno norteamericano a fin de que lo más pronto posible sea levantado ese bloqueo.

En cada país, ciudad y pueblo realizar manifestaciones con denuncias, marchas, plantones frente a las embajadas como lo hemos hecho acá en Colombia, a través de las redes sociales que nos hagamos sentir y notar, subrayó al tiempo que resaltó la dignidad del pueblo cubano.

El inicio del encuentro coincide con la votación hoy en Naciones Unidas del proyecto de resolución 'Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba'.

Desde hace 27 años, Cuba presenta ese documento a la Asamblea General, la cual de manera casi unánime apoya en cada votación el reclamo de acabar con ese cerco, al tiempo que Washington se obstina en desoír la opinión de la comunidad internacional. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/206996-sesiona-en-colombia-xxviii-encuentro-nacional-de-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba